



Participation à la première université École-entreprise

publié le 10/10/2021 - mis à jour le 25/10/2021

Plusieurs de nos collègues représentant les différentes filières du lycée ont eu la chance de participer à cet événement !

Ouvert et participatif, il a rassemblé 1500 personnes et 40 intervenants : partenaires sociaux, PDG, DRH, experts internationaux, régions et académies pour construire des réponses efficaces au service de la formation et de l'insertion professionnelle des jeunes dans le contexte de la relance.

L'occasion d'afficher la nouvelle ambition portée pour la relation École-Entreprise en lien avec la région Nouvelle-Aquitaine.

